
5月 14日袁 海口市琼山区党政考察
团 20人到定安参观考察 野百里百村冶尧塔
岭新区房地产开发及海博园建设情况袁并
召开座谈会袁交流两地发展经验遥

县委书记韩勇袁县人大常委会主任梁
源富袁县委副书记尧县长符立东袁县委副书
记尧政法委书记张忠惠袁县委常委尧常务副
县长匡文胜袁县政协副主席尧定城镇委书
记符公兴袁县委办尧人大办尧政府办尧农业

局尧住建局尧发改委尧统计局尧工信局尧商务
局等单位负责人陪同参观考察遥

考察团一行首先参观考察了定安县
塔岭工业园区遥 韩勇尧符立东向考察团详
细介绍了定安县城区规划建设遥考察团队
对定安的城区规划建设给予肯定袁特别是
在听到定海大桥项目已经启动时袁考察团
表示袁 定海大桥的建设将成为连通海口-
定安的重要交通枢纽袁 惠及两地百姓尧促

进两地经济共同发展遥
在野百里百村冶袁考察团先后参观

考察了龙门冷泉尧岭口皇坡村尧翰林旧
市城村尧龙河天群驿站等遥考察团对定
安野百里百村冶文明生态村连片创建做
法深表赞叹袁 称这种发展模式既改善
了农民的生活环境袁 又打造出别具一
格的地方特色旅游品牌袁 这点值得琼
山学习和借鉴遥

在海博园项目建设基地袁 海博园
项目建设负责人向考察团一行详细介
绍了海博园规划建设遥据介绍袁海博园
项目建设总投资 41亿元袁将建成以海
南本土文化为核心袁水的世界尧花的海
洋袁一站式体验海南特色文化项目遥

实地参观考察之后袁 两地党政班
子还召开了交流座谈会遥

座谈会上袁 韩勇代表定安县对琼
山区党政考察团的到来表示热烈的欢
迎遥 他表示袁定安尧琼山两地的紧密连
接袁 资源互补尧 互助互利是非常必要
的袁琼山区党政班子此次到定安考察袁

加强了两地的沟通交流袁促进两地相互学
习取经袁 希望今后两地加强沟通交流袁实
现共同发展遥

琼山区委书记王飞对定安县的热情
接待及先进经验介绍表示感谢遥 他表示袁
琼山党政班子此次到定安参观考察袁旨在进
一步加强学习交流好的经验做法袁 希望定安尧
琼山两地今后能在更多方面尧更深层次上进一
步合作袁推动两地共同发展袁实现共赢遥

海口市琼山区党政考察团到定安参观考察

加强两地交流 实现共同发展
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5月 11日袁全省土地开
发整理工作现场会在定安召
开袁 会议全面总结了全省土
地开发整理工作经验袁 并对
下一阶段工作进行部署遥 会
议要求袁 各市县要进一步加
强和改进土地开发整理工
作袁创新思路袁狠抓落实袁把
全省土地开发整理工作推上
新台阶遥

省国土环境资源厅厅长
陈健春袁副厅长廖正伟尧王业
侨袁 省纪委监察厅第四派驻
纪检组组长王文景以及各市
县国土部门负责人出席会
议遥

定安县委书记韩勇袁县
委副书记尧县长符立东袁县委
常委尧 常务副县长匡文胜等
县领导出席会议遥

在听取全省 18 个市县
土地开发整理项目工作的报
告以及项目现场检查情况汇
报后袁陈健春指出袁土地开发
整理工作是一项民生工程袁
也是国土系统的神圣职责遥
在推进经济社会发展的过程
中袁 各市县和国土部门要正
确处理经济建设与耕地保护
的关系袁 高度重视土地开发
整理工作袁 确保耕地占补平
衡袁 有效缓解建设用地紧张
状况遥

陈健春要求袁 各市县和
国土部门要高度重视袁 充分
认识土地开发整理工作的重
要性袁 切实做好土地开发整
理工作袁 提高土地开发与利
用效益尧 生态效益与社会效
益遥 坚持以野六个一冶的责任
模式袁 明确工作目标和工作
职责袁 注重发挥土地开发整
理工作在农田整治和保护中
的作用袁提高农业生产能力袁
努力打造精品尧高效尧规模项
目工程遥

符立东代表定安县委尧
县政府向大会致欢迎辞袁 并介绍了定安
土地开发整理工作和经济发展情况遥 他
表示袁定安将认真贯彻落实会议精神袁切
实加大工作力度袁不断开拓创新袁同时也
期望省国土厅一如既往地支持定安国土
工作袁特别是土地整理工作袁定安将不断
努力袁 为全省国土环境资源工作的发展
增添光彩遥

会上袁 省国土厅副厅长王业侨总结
了全省土地开发整理工作袁 并对全省下
一阶段土地开发整理工作进行部署遥

与会人员先后到翰林镇基本农田整
理项目和岭口镇铁坡洋土地整理项目现
场袁实地察看了项目建设情况遥
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5月 9日袁 省人大常委会副
主任张力夫率省人大调研组一行
到定安县就村沼气项目尧 使用农
药经营及扶贫项目实施情况开展
执法调研遥

县委书记韩勇袁县委副书记尧
县长符立东袁 县人大常委会副主
任颜永豪袁县人大常委会副主任尧
县总工会主席吴清雄袁 县人大常
委会副主任尧畜牧局局长莫靡袁县
政府副县长莫汉博袁县委办尧人大
办尧政府办尧农业局尧农工委尧扶贫
办尧 农技中心等单位主要负责人
出席座谈会并陪同调研遥

座谈会上袁 符立东就定安县
近三年农村沼气建设尧 沼气项目

建设尧农村沼气项目使用效益尧沼
气服务体系尧 定安农药经营基本
情况尧定安贯彻实施叶海南省经济
特区农药管理若干规定曳情况尧扶
贫项目实施尧项目效益尧项目存在
的问题及有关工作建议意见进行
汇报遥

听取汇报后袁 张力夫充分肯
定定安沼气建设尧农药经营尧扶贫
项目三项工作取得的成绩遥 他指
出袁省六次党代会明确提出袁海南
要走绿色崛起之路袁农药经营尧沼
气建设尧 扶贫项目这三项工作在
这个新的历史起点上显得更加重
要遥 定安要依据全县各镇农业实
际情况袁加强政府引导袁运用信息

化手段袁提高公共服务水平袁严格
执法袁从民生角度出发袁切实解决
农民最需要解决的问题遥

随后袁 调研组深入到龙河
镇尧 龙门镇和黄竹镇进行实地调
研遥 在龙河橡胶厂污染治理及沼
气综合利用工程项目袁 张力夫调
研组一行详细查看已建设完工并
投入使用的沼气池袁 详细询问沼
气池建设的后续管理及安全管理
方式遥 据了解袁 该项目总投资为
438.50万元袁其中袁中央投资 200
万元袁省级配套 23万元袁企业自
筹 215.5万元袁 项目预计年产沼
气 38.3 万 m3袁 年发电 49.28 万
度袁年处理污水 10.9m3袁回收干胶

40吨袁免费供应生活燃气 5.48万
m3给周边 100户农户使用遥调研
组还深入到沼气使用的农户家
中袁与农民亲切交谈袁详细了解沼
气的使用情况及橡胶厂 野变废为
宝冶为农民带来的实惠遥调研组对
定安县橡胶污染治理及早期综合
利用工程给予了充分肯定遥

在龙门广合农药店袁 调研组
一行与经营者进行亲切交谈袁 对
农药销售环节尧 使用环节尧 市场
监管的情况进行了重点了解袁 并
广泛听取经营者关于农药管理意
见和建议遥 张力夫强调袁 农药经
营管理要统筹规划袁 政府应加强
执法力度袁 提高农药的监管检测

力度遥
在县重点扶贫村的黄竹镇

南排园村袁 调研组察看该村了交
通尧 村民致富等情况袁 了解群众
生产生活状况袁 听取了有关负责
人重点扶持的有关政策和有关项
目情况汇报袁 当了解到在省委省
政府尧 县委县政府的帮助下袁 村
民主动作为袁 生活得到很大改善
时袁 调研组对定安扶贫工作给予
肯定遥 张力夫强调袁 定安县农村
自然资源丰富袁 有发展基础袁 政
府要对农村进行一定的产业扶
持袁 村民也应主动作为袁 积极改
善生产生活条件袁 实现共同致
富遥

省人大常委会副主任张力夫到定安调研
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为加强学习贯彻落实省六次党代会
精神袁不断提高领导干部理论素养袁推动
定安又好又快发展袁5 月 15 日上午袁野琼
州学堂冶2012 年第八场讲座在定安县行
政办公大楼南附楼会议室举行遥

县委书记韩勇袁 县人大常委会主任
梁源富袁 县政协主席王昌国袁 县委副书
记尧 政法委书记张忠惠袁 县委常委尧 纪
委书记符福来袁 县委常委尧 宣传部长孙
泽文袁 县委常委尧 常务副县长匡文胜等
在家的县四套班子领导参加讲座袁 讲座
由孙泽文主持遥

讲座邀请省委宣传部理论处处长温
龙做叶省六次党代会精神解读曳专题演讲遥

张忠惠代表县委尧县政府致辞袁他指
出袁省第六次代表大会是在海南实施野十

二五冶规划取得良好开局袁国际旅游岛建
设进入关键时期召开的一次重要的会议袁
事关海南未来五年的发展方向和发展实
践遥 省第六次党代会闭幕后袁认真学习贯
彻落实省六次党代会精神袁是当前和今后
一个时期全县各级党组织和广大党员的
一项重大政治任务袁这对在新的起点上推
动定安科学发展袁绿色崛起具有极其重要
的现实意义和长远意义遥

报告会上袁温龙紧紧围绕省第六次党
代会提出的坚持科学发展尧实现绿色崛起
这一主题和主线袁 通过深入分析世情尧国
情尧省情袁引用大量生动鲜明的事例袁系统
深刻地阐述了振兴产业袁 统筹城乡发展袁
深化开放改革袁保障和改善民生等主要内
容袁全面细致地讲解省第六次党代会报告

的实质和内涵袁博得了在场党员干部的热
烈掌声遥

报告会结束后袁与会的党员干部们一
致认为袁温龙处长的报告主题鲜明袁重点
突出袁思路清晰袁鼓舞人心袁对自身深刻理
解和把握好省第六次党代会精神有着极
大的帮助遥 纷纷表示袁要认认真真学习宣
传贯彻好省第六次党代会精神袁立足本职
岗位袁 用实际行动为实现海南绿色崛起袁
加快国际旅游岛建设袁紧紧围绕野一城三
地冶发展战略袁为建设实现文明定安尧生态
定安尧富裕定安尧幸福定安目标作出新的
贡献遥

本次讲座由海南省社会科学联合会
和定安县委宣传部联合举办遥全县副科级
以上领导干部共三百多人参加遥

定安县举办野琼州学堂冶讲座
学习贯彻省六次党代会精神

姻 刘琼

琼山党政代表团到龙河天群驿站参观考察遥 程守满 摄


